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2021年 1 月 28 日 

 公益社団法人日本技術士会中部本部 

静岡県支部 CPD 委員会 

2020 年度 第 4 回講演会 参加者アンケート集計結果 

アンケート集計条件 （講演会実施⽇︓2021年 1 月 16 日） 

講演会 参加者情報 

アンケート回収⽅法︓ Google フォームを活用した Web 経由による回収 

アンケート回収期間︓ 2021年 1 月 17 日から 1 月 28 日（12 日間） 

アンケート回収件数︓ 11 名（重複回答を除く） 

アンケート回収率︓ 42％（講演会参加者 26 名） 
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講演会「チャ害⾍の総合的管理体系と⽇本茶の輸出促進戦略」について（参加者のコメントは別紙①） 
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Web 講演会について 

（その他のコメント） 

 講師の⽅の顔が⾒えなかったのは残念。 

 講演者からは聴講の顔が⾒えないのでやりにくいかもしれないので、講演会を盛り上げるように司会者がフォロー

してあげると良かった。 

 質疑応答, 3 つの演目の構成になっていたと思われますが、講演時間や質疑応答の時間の割り当てのアンバラ

ンスを感じました。 

 

今後の講演会の希望 

  

1人

2人

3人

0 1 2 3 4

通信状況の改善

講演会の進⾏状況

その他

Web講演会について（複数回答）

2人

3人

1人

4人

3人

7人

4人

5人

4人

2人

5人

2人

0 2 4 6 8

機械系

電気系

制御・情報系

化学系・⾦属系・繊維系

建設系・土木系

環境系

資源系

農業系・食物系・生物系・水産系

森林系

衛生系

技術者論理

経営系

今後の講演会の希望（複数回答）



 

 

 

 

 

 

- 4 - 

 

別紙① 講演会 「チャ害⾍の総合的管理体系と⽇本茶の輸出促進戦略」 コメント（11 件） 

 茶の防除体系（農薬以外を使う）の試⾏錯誤を学べた。また、諸外国との残留農薬基準値（MRL）の交渉

はロビー活動が⼤切さであり、⽇本⼈の弱い点であることを再認識した。 

 大変興味深い内容で有難うございました。 

 お茶にまつわる情報を、これほど体系的に得る機会がこれまでにありませんでしたので、⼤変勉強になりました。膨

⼤な情報量を体系的にご説明いただき、お茶に関する理解を深めることができました。 

 とても興味深かったです。後半端折ったのでもう少し時間があったほうがよかった。 

 専門分野の事例を細かく説明していただきました。お茶の国内消費が話題になっていると思いますが研究機関か

らみた⾒解も頂きたかったです。 

 講演者は⼀⼈であったので、もう少し質疑の時間を設けてもよかったのでは︖ 

 私の専門分野ではなかったのですが、お茶（農業）についても詳細な調査・研究が⾏われていることを認識でき、

また新たな技術を勉強できました。 

 この分野はあまり詳しくなく、初めて聴くことが多くて、新鮮でした。 

 静岡県の茶の輸出に関する政策を聞け、おもしろかった。茶害⾍について専門の⽅の話が聞け興味を持った。 

 いつも目にする茶畑で、講演にあったような⾍との熾烈な戦いがあったことを知り、感動しました。 

 お茶の話なので当初はあまり関係ないと思っていましたが、今は病害⾍との闘いもあり、かなり技術よりの話で⾯⽩

かったです。これからは農業も世界を視野に入れた仕事なのですね。 

 

別紙② その他・全体コメント（3 件） 

 ｗｅｂと対⾯式のセット開催もあり得ます。対⾯の良さは講師の⼈柄が知れる。参加者との⾯識ができる点など

があげられます。 

 ⽀障のない範囲でよいので、講演後の参考資料送付あるいは事前の資料送付などを検討して欲しい。 

 WEB 講演会の開催ありがとうございました。また機会が合いましたら視聴させていただきます。 

 

 

 

 

 

たくさんの貴重なご意⾒ご要望を寄せていただきました。 

本項で頂いた貴重なご意⾒、ご要望は今後の例会運営の参考とさせていただきます。 ご協⼒ありがとうございました。 
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